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La prueba de velocidad todo Un éxito organizativo y de público. 

Las atracciones del Parque Guay re~nen cada año a más 

Constituida la Junta Local de Seguridad 
EL GOBERNADOR CIVIL ASISTIO A ESTA REUNION 

El pasado 7 de Septiembre tuvo lugar la constitución de la Junta de Seguridad para 
nuestro municipio, que quedó Integrada ,por las siguientes personas: 

D. fidel Martínez Palomares, Gobernador Civil; 
D. Aomán Aivero Nieto, Alcalde; D. Francisco 
Man~el Usero Quintanilla, Concejal de Policía; D. 
JuaA Gutierrez Pulido, Comandante Puesto 
Guardia Civil; D. J~an A. Martinez García, Jefe de 
Pilicfa Local y D. lucio A. Muñoz Muñoz, 
Secretario Ayuntamiento. Su Presidente será el' 
Alcalde, salvo que asista el Gobemador Civil, en 
cuyo caso la Presidencia será compartida. 

tas misiones de esta Junta son amplias, 
destacando las siguientes: 

. -Elaborar planes de prevención de hechos 
delictivos. 
-Analizar y valorar la situación de Seguridad 
Pública en el municipio, fOFlTlulando las correspon-

dientes propuestas para una eficaz coordinación y 
colaboración de los dislintos Cuerpos de 
Seguridad. 
-Impulsar la cooperación de los efectivos que 
inciden en la Seguridad Ciudadana en el ámbito 
municipal. . 
-Arbitrar fórmulas para el intercambio de ' 
información relevante para que cada cuerpo pueda 
cumplir adecuadamente las funciones y cometidos 
que tienen atribuidos. 

la Junta celebralá ReunioRes Informativas, 
cuando las circustancias lo aconsejen y a las que 
podrán ser invitados representantes de la 
Judicatura, movimientos ciudadanos, sindicatos, 
etc., celebrándose al menos una vez al año. 

Rotundo éxito 
de las Fiestas 

de Septiembre 
, La partiCipación del 'pueblo superó todas las 

previsiones. 

• El Jueves amaneció un día 
lluvioso y frío, bueno por lo de la 
sequía, pero triste para un 
comienzo de Fiestas. Pero el 
tiempo nos dió una tregua, 
asustó a unos cuantos feriantes, 
pero dió paso a una semana 
bastante agradable. Al comienzo 
de las Fiestas, Miguelturra se 
llenó de flores blancas que 
fueron . recibidas por Nuestra 
Patrona, la Virgen d,e la Estrella, 
a la puella de su ermita .. 

A continuación la 
proclamación de la Reina y 
Damas de Honor y el primer 
acto cultural, patrocinado ,por 
Caja de Madrid. 

Desde ese Jueves y hasta el 
dfa 15 se sucedieron las 
acHvldadés de lodo, 11po, 
!enfendo un d~nomirador 
cpmun: ta alta participación de 
mlguelturreños y visitantes, 
supera~do ,todo lo previsto. 
Durante esta semana el deporte, 
la música, la danza, el teatro, ... 
han venido dando color a 
nuestras fiestas, demostrando 
además que la calidad no la da 
el nombre ni el punto de 
procedencia, sino que es fruto 
del trabajo y fa ilusión, y como 
muestra ahí están los colectivos 
locales, alcanzando los mayores 
éxilos se nuestra Semana 
Grande: Grupo de Ballet de la 
U.P., el teatro de Rauti Flauti, el 
folklore de Nazarín, Mare 
Magnum, la Agrupación Musical. 

Si nos centramos en el trabajo 
más oscuro de los colectivos, 
'hemos de destacar a la Peña 

Capote de Oro, las Amas de 
Casa, Fisensi, Nazarín y todos los 
clubs deportivos de la localidad, 
que se han sumado de forma 
altruista ala organización de las 
fiestas. 

Res~lta dificil destacar los 
actos de mayor éxito, pero es 
justo reconocer el buen sabor 
dejado durante el festival 
folklórico por todos los grupos y 
en especial por el ucraniano, que 
hizo vibrar con sus 
espectaculares danzas a un 
público que puso la Plaza de la 
Virgen a 'reventar". los festejos 
taurinos han tenido también un 
gran éx~o de organización y 
público. la Orquesta Maestronlc 
consiguó hacer la mejor verbena 
de los últimos diez años; ~s difícil 
reOOrdar a un público obligando a 
la orquesta a hacer un nuevo 
tema a las cinco de la madrugada. 
Respecto a' las novedades, 
destacar el éxito del concurso de 
Cante Flamenco y del Karaoke. 
, En el otro lado de la balanza, lo 

más gris resultó ser la • Antologla 
del Bolero'-muy escasa de luz y 
sonido- y una feria que se agota a 

. los cuatro dlas. 
La conclusión final es sencilla: 

son los miguelturreños los que 
dan, con su participación, 
respaldo a unas fiestas que 
pretenden llegar a todos, aún a 
sabiendas de que satisfacer los 
gu.stos particulares dé todos es 
imposible y ql1e, como dice la 
canción 'Todos queremos más'. 
Que asl sea'" 

RESPETA LAS ZONAS AJARDINADAS E IMPIDE EL MALTRATO A LAS PLANTAS Y LOS ARBOLES 
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MIGUELTURRA - 2 

¿A quién pretende engañar el P.P. ? 

No han pasado nl tres meses 
desde que tomaron posesión sus 
Concejales y la derecha locar ha 
mostrado claramente la estrategia
que va a seguir en estos cuatro 
años. Esta derecha revivida, reuni-

fibada y reCOr:lvertida ha enseñado sus cartas para MigueHuna. 
En el Ayuntamiento: la nula colaboración en el trabajo diario 

al rechazar las Concejalfas ofrecidas - cosa que no ocurrra 
desde 1979 •• el obstrucionismo y el sarcasmo ,provocador en 
sus intervenciones. En la calle: la difusión de panfletos - .rolletas
libelos (el 'Periódico Popular" local) como el que acaban de 
repartir en Septiembre, llenos de un lenguaje tremebundo y 
fuera de lugar, mentiras, medias verdades - que son las peotes 
mentiras - • desconocimientos, errores y crrticas que rozan casi 
el, ridículo, pero que al mismo tiempo les delatan. 

Entre estas últimas: la remodelación de las Plazas y calles 
céntricas, 'la Piscina Olfmpica y el Nuevo Parque Infantil. Estas 
tres obras, recientes y necesarias, de las cuales cualquier 
miguetturreño se siente orgulloso y que causan admiración 
entra quienes nos visitan .. Obras que han sido subvencionadas 
en toda o en su mayor parte ,por otras administraciones y 'las 
cuales han venido a aumentar la ya elevada categarra 
urbanlstica y de dotaciones públicas que nuestro pueblo ha 
adquirida en los últimos años. ~stas tres obras, decimos, han 
sido objeto de una descalificación y crftica feroz y continuada 
que -rola el esperpento, por parte del panfleto· folleto -libelo (el 

• 'Periódico Popular') que el P.P. repartió el mes pasado. 
, Pero, ¿saben nuestros convecinos por qué su ·periódico 
popUlar"' ataca estas obras que, como tantas otras, están 
haciendo época en MigueUurra? En primer lugar, porque sigl:Jen 
al pie de la letra aquello de ·a gUlndes obras. grandes 
descalificaciones". La derecha local sabe perfectamente, porque 
no es ciega ni sorda" la trascendencia de estas importantes 
obras y trata de tirarlas por (ierra como sea. En segundo lugar, 
porque a la derecha, siempre y en todas partes, no le interesa 
tener buenos servicios públicos para el pueblo en general'. Ellos 
no creen en lo público, ya que esto implica pagar impuestos y 
no les gl:Jsta pagarlos. Porque ellos no necesitan buenas plazas, 
ni COlegios, ni hospitales, nI piscinas y mucho menos buenos 
parques infantiles públicos. IPero silos niños ni siquiera votan! 
se dirán: por Qué malgastar entonces en estos el dinero de sus 
1mpu~IOS. 810s de farma prtvn..dd:)la tienen b.(J61'lO~caLogios.~ 
oIfDl ...... bu\U1°s _ Ie\ll aoOJ'IGGino o clúbs y ((i9idej1Qa. donde 
solazarse. ¡Qué tes importa a ellos si la vieja piscina de Miguel· 
turra estaba hacínada de gente desde hace unos añosl. 

De a/:If que lo que más les molesta de las nuevas Plazas. es 
el hecho de haber tenido que contribuir económicamente, con 
una peql:Jeña parte por cierto, a su remodelación ;para el disrrute 
de todo el pueblo. Sin pararse a pensar en 'los numerosos 
efectos positivos de la obra· y en que esa misma contribución la 

p ' I N I o 
ha hecho cualquier vecino en su calle o plaza en su momento. 
Esta y no otra es la ·razón fundamental de su obsesiva crRicas 
con las Plazas. 

Igualmente podrfamos aclarar las numerosas faltas a la 
verdad contenidas en su lolleto - panllelo - libelo (el Periódico 
Popular·), aunque el espacio aquí no nos lo permite. Por 
Oj'emplo, cuando el' P.P. dice que el Ayuntamiento riega 
actualmente con agua potable y cuando insinua lo mismo para 
el llenado de la piscina olrmpica; debe ser que efectivamente 
no tienen ni idea de los numerasos pozos-sondeo públicos de 
agua no potable de que dispone él pl:Jeblo. ya que 
precisamente nos sobra agua para regar. 

Por otra parte, mala señal es para la izquierda que el P.P. 
alabe, desde su ·periódico", la Oposición de tU. en el 
Ayuntamiento. Esto sólo $e puede comprender porque tal vez 
la derecha local piensa que dicha Oposición sirve a sus 
intereses. Nosotros no vamos a enjuiciar la labor de I.U. 
porque prácticamente acaba de empezar la 'legislatura, 
aunque esperamos coincidir y colaborar más aún que en la 
anter:ior. • 

En definitiva, que no piense el P.P. que con sus salidas de 
tono, va a conseguir distraemos de la misión que nos han 
encomendado los ciudadar:tos, democrática· y 
mayoritariamenle, por QUINTA VEZ CONSECUTIVA. Nuestro 
trabajo diario por el progreso de Migueltt:Jrra, estamos seguros, 
acabará aburriéndolos. • 

No obstante, no perdemos la esperanza de que algl:Jien 
adopte uná actitud racional en el P.P., pl:Jes éste ha entrado en, 
la legislatura como un elefante en una cacharrería. 'Esperamos 
y deseamos que recapaciLen, que destier:ren el estilo y 
lenguaje • -todopoderososll

, -mandamases·, ·galfcticos·, 
"dictadurillas de pan y plaza·, etc· con el que acaban de 
comenzar. Que no practiql:Jen. aquella política de ·cuanto peor, 
mejor". Que en fin hagan una· Oposición seria~ rigurosa y 
respetl:Josa, con propuestas. alternativas. Alejada de la 
maledicencia, el obstruccionismo y la agresividad verbal. 
;Pues, de seguir asr con su reciente actitud, el perjudicado, 
además del propio P.P., no seria otro que el pue~lo de 
Miguelturra. 

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA 

Izquieda Unida por el Bienestar de 
nuestros ciudadanos 

En Mlguel!wa ~.mos 
comenzada el curso escolar 
tenieRdo que arraRtar el tremendo 
gasto que suponen la compra de 
libros, mater.ial, ropa, etc., y 
soportar una af.io más las 
deficieRtes instalaciones de los 
Colegios de Migl:Jellurra, .pero teR· 
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dremos el consuelo de contar con la presencia de dos 
Concejales del PSOE par:a dar clase, que en lugar de ir 
destinados al Colegio que les corresponde (aprox. a 30 Km.), se 
han esforzado un año más por los niños y lo harán en nuestro 
pueblo por el mero hecho de ser Concejales. 

Además en el Area de Educación ha existido una falta de 
planificación muy seria, ya que aún no ha sido construido el 

'Colegio de Primaria que tanto necesitamos para que solucione 
las graves deficiencias actuales, y no valen ante esta falta de 
previsión excusa alguna porque llevan gobemando más de 
quince años. 

Tenemos que lelicilamos en IZQUIERDA UNIDA P'bR 
HABER CONSEGUIDO que se lleve a la práctica una de 
nl:Jestras numerosfsimas PROPUESTAS: que las. AYUDAS 
PARA LIBROS sean estudiadas y concedidas por una 
COMISION, en la que están representados los Partidos Ponticos 
con representación en el, Ayuntamiento, evitando de esta 
manera la arbitrariedad del Concejal de Educación que era la 
única persona que lo concedfa anterionnente. Como se pl:Jede 
comprobar I.U. desde la Qposición consigue cosas muy 
positivas para nuestro pueblo (bonobús, Parque Infantil, etc.,) 
con planteamientos serios ql:Je tenemos que defender y reiterar 
hasta que no le quede más remedio al Equipo de Gobierno de 
llevarlos a cabo. . 

Desdes estas Hneas queremos 'hacemos eco de la noticia 
relativa al próximo nombramiento del Alcalde de nuestro ;pueblo 
como Diputado Regional, al dimitir un compañero de la 
candidatura autonómica de su ,par:tido. Pese a lo que pueda· 
parecer este hecho TRAERA ASPECTOS MUY NEGATIVOS 
PARA NUESTRO PUEBLO, YA COMPROBADOS en la anlerior 
'legislatura, entre los que destaca el gran número de dfas que se 
ausentará del Ayuntamient01 con el consiguiente mensaje de 
·está en Toledo, llame otro dfa· o lIestá en Toledo venga otro 
dra-. 

IZQUIERDA UNIDA eo Miguelturra ha reiterado en muchas 
ocasiones que al ser excesivas las ausencias, el sl:Jeldo del 
Alcalde debe ser el de Diputado Regional, con cargo a esos 
presupuestos. y de esta manera se compensaría y corregiría el 
despilfarro llevado a cabo por el Equipo de Gobierno Municipal 
en la realización. de algunas obras, que han superado muy por 
encima el presupuesto inicial de las mismas. 

En otro-orden de cosas, ql:Jeremos resaltar la gran 
importancia que tiene la actitud individual en el consumo de 
agua, el ahorro que de este Irquido elemento podamos hacer. 
depende del, abastecimienLo de ,la población a corto y medio 
plazo, porque desde I.U. hemos estado reivindicando en todos 
los estamentos el ·Plan Hidrológico Nacional, como única salida 
a este grave problema, sin que hasta la fecha se haya llevado a 
ca.OO, POt."S60 afirmamos· rotundamente "que 109 culpa de que no 
llueva no la tiene el Gobiemo, pero si la de que no tengamos 
agua para el· abastecimiento de la población·. 

IZQT.JtI!RDA UNIDA 
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En defensa del Medio Ambiente 

En el B'IM n" 32 
correspondiente al mes de Agosto 
de 1995, el Aula-Taller de 
Ecología, publica un decálogo de 
consejos con el título 'Una actitud 
responsable y respetuosa con el 
medio ambiente repercutirá en la 
mejora de la calidad de vida de 
todos los ciudadanos', con 'la 
finalidad de fomentar en todos 
nosotros una conciencia 
medioambienlal que nos permita 
vivir mejor y, al mismo tiempo, 
tratar de mejorar la tan maltratada 
madre naturaleza. 

Para aquellos lectores del 
Boletfn que hayan pasado por alto 
la lectura de los mismos, que se 
encuenlran en la página ocho, les 
aconsejo que los lean con 
detenimiento y, sobre todo, que 
los lleven a la práctica y los 
transmitan a los demás miembros 
de sus familias. 

Hay, sin embargo, algunas 
cosas que echo de menos. 

Con informar al usuario y levar 
a cabo temporales campañas de 
concienciación, r:1d es suficiente: 
hay que poner al· alcance del 
consumidor ,los medios 
necesarios para que todo lo 
aconsejado, y algo más, tenga 
todo el éxito esperado. 

En lo concerniente a los 
residuos voluminosos (lavadoras, 
fñgorrticos, etc.), la cosa está casi 
solucionada, aunque 'los que 
salimos a pasear con la bicicleta 

por la carretera o caminos, 
todavfa vemos frigorícos, 
lavadoras y televisores en sus 
márgenes, pero la verdad, y 
afortunadamente, cada vez 
menos. 

Otro asunto es el del papel y 
cartón. Hay personas, cada vez 
más, que sacan s~s periódicos y 
papeles en cajas y las colocan al 
lado de los contenedores de 
basura para que los recojan los 
encargados y no los mezclen 
con los demás desperdicios, 
pero todavía hay mucho papel 
qúe va a parar al mismo 
contenedor que el resto de la 
basura. Concienciar a nuestros 
escolares con las pertinentes 
campañas y colocar 
contenedores selectivos de 
papel .. en colegios, centros 
públicos y en algunos puntos 
estratégicos del pueblo no serra 
mala idea. No debemos olvidar 
que por cada tonelada de 
papel-cartón recuperado para su 
reciclaje evitamos la tala de 
alrededor 14 állloles con una 
edad media de 30 años; que el 
a~orro energético es bastante 
grande si empleamos papel 
recuperado en I~gar de la 
materia plima tradicional y que 
el ahor.ro de agua es, así mismo, 
enorme. 

Sobre el vidrio vale lo dicho 
para el cartón y papel. 

Pero sobre todo, me 
encuentro con tres, habrá más 

que no recuerde, GRANDES 
OLVIDADOS: PLASTICOS, 
PILAS y ACEITES. 

Quedan atrás los tiempos en 
los que ibamos a la tienda con 
nuestros cestos y a la panadería 
con nuestra bolsa para el pan. 
Ahora vamos con las manos 
vacías. excepto de dinero o tar
jetas, porque allí nos proveerán 
de las correspondientes bolsas 
de plástico que luego casi no las 
reutilizaremos para echar en 
ellas los desperdicios, 
simplemente los tiraremos 
porque no nos la cobran y no 
sabemos . que el ahorro de 
energfa al utilizar plástico 
rec~perado en I~gar de granza 
virgen para fabricar nuevo 
plástico, es bastante superior al 
ahorro de energía que se 
consigue con el papel o con el 
vidrio. Como solución para 
ahorrar esta energfa puede valer 
el que nos cobren la bolsa y asf' 
gastaremos menos; el utilizar las 
bolsas para deposilar en ellas 
nuestros desperdicios y, por 
último el más .difícil, la casi 
imposible recogida de las 
mismas por part~ de nuestras 
instituciones. 

El segundo gran olvidado en 
el decálogo son las PILAS. 

No debemos olvidar que una 
sóla pila botón p~ede llegar a 
contaminar hasta 600.000 IiIros 
de agua; que son peligrosas 
todas aquellas que contienen 

mercurio o cadmio; que 
anualmente se venden unos 
12.000 millones de pilas en el 
mundo;. que las pilas 
convencionales de carbón y zinc 
son las más económicas y las 
que menos contaminan; que las 
alcalinas (las más usadas en los 
aparatos modernos), aunque 
duran más son más caras y, 
aunque las hay sin mercurio, la 
banda verde de algunos 
envases puede inducir a error; 
que las pilas recargables 
aunque son más caras son 
muchfsimo más duraderas 

. (entre quinientas y mil veces 
más que las olras); que las de 
litio, además de tener una 
duración mayor, están 
consideradas no contaminantes; 
que es conveniente devolverlas 
todas, a pesar de que las 
tradicionales de cabón-zinc y las 
alcalinas sin mercurio están 
consideradas como no 
contaminantes. 

Pero es en el último punto del 
párrafo anterior donde está el, 
mayor problema. ¿Dónde se 
entregan las pilas? ¿Quién las 
recoge? Pues aquí, en el 
pueblo, creo que, 
desgraciadamente, nadie. Ojalá 
me equivoque y nos digan a los 
consumidores dónde las 
podemos entregar. No me digan 
que donde las compro porque 
estoy harto de oines decir que 
no pasan nunca a recogerlas y 

que, cuando se cansan de 
tenerlas almacenadas en cajas, 
las tiran. 

Por último, el ACEITE. 
Nuestras tazas de water se han 
convertido ultimame'1te en 
vertederos de estos residuos 
que creo no le harán bien a las 
costosas depuradoras de aguas 
residuales. En días pasados la 
Asociación de Amas de Casa 'El 
Ramo' aconsejaba echarlas en 
recipientes y luego depositarlas 
en los contenedores de basura 
para que así fuesen quemadas 
con el resto de los desperdicios. 
Desde aquí les agradezco este 
consejo que dudo seguirán 
muchas personas y evitarán los 
desperfectos en las depuradoras 
de aguas. De todas maneras 
serfa mucho mejor que los 
pudiésemos entregar para su 
tratamiento, si es qUe lo hay. 

Dentro del apartado del aceite 
nos encontramos con un tipo 
altamente contaminante: el 
aceite de locomoción. Esle 
residuo, altamente 
contaminante, cada año alcanza 
en España las 250.000 
toneladas, de las que, 
aproximadamente, unas 150,000 
toneladas de aceite usado se 
vierten incontrladamente y, UN 
SOLO LITRO DE ACEITE 
PUEDE CONTAMINAR UN 
MILLON DE LITROS DE AGUA. 

ICONTINUA]¡N PAGINA4) 
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o.M.Le: 
Evita que la 
inforrn.ática 

invada tu vida 
·La informática produce grandes 

beneficios pero puede causar 
Impotantes problemas. 

·Es posible que sus datos 
personales eslén ·informatizados sin su 
consentimiento o bien sean erróneos o 
estén sin actualizar. 

·Puede ser que accedan a sus 
datos personas no autorizadas y por 
tanto su intimidad puede verse 
amenazada. 

Por todo ello la AGENCIA DE 
P.ROTECCION DE DATOS PROTEGE 
SUS DERECHOS CONTRA 
POSIBLES ABUSOS DE LA 
INFORMATICA. 

La Ley Orgánica 5/92 de regulación 
del tratamiento automatizado de datos 
de carácter personal establece que: 
• No se podrán tratar informáticamente 
sus datos personales ni cederse a 
terceios sin su consentimiento. 
- No se podrán guardar datos que no 
sean verdaderos, ni se podrán utilizar 
para un fin distinto de aquel que usted 
autorice. ' 
• No se podrán conservar durante un 
pe"riódo superior al necesario para la 
finalidad para la que se recogieron. 

En la recogida de sus datos deben 
informa~e del tralamlento Informático 
que les van a dar, de los destinatarios 
de la Información y de la identidad y 
dirección del responsable del· fichero. 

Los datos que están especlalmenle 
protegidos son los relativos a 
ideologías, religión o cree~cias, origen 
racial, salud y vida sexual, no 
pudiendo tratarse éslos sin su 
conslmtlmlenlo e~preso V por e¡;c~lo . 

eOalqulef IncumpllmlenlO dEleSlÓis 
pnnOipios por el responsable del 
ficl1erb constituye una infracción a la 
Ley. 

Para garanlizar estos principios la 
Ley nos reconoce el derecho a solicitar 
y obtener información de nuestros 
datos personales inctuidos en un 
fichero informatizado y a su 
rectificación y cancelación cuando 
proceda. 

A través del Registro de la Agencia 
de protección de Datos se puede 
conocer la direoción de los 
responsables de los ficheros 
automatizados que pueden poseer 
nuestros datos. 

El derecho de acceso ante el 
responsable del fichero se puede 
realizar mediante escrito dirigido al 
mismo citando nuestros .datos, sin 
oMdar nuestro D.NJ. 

El responsable del fichero debe 
contestar en el plazo de un mes. Si no 
.Iuese asi, .podemos reclamar ante la 
Agencia de ProteCCión de Datos. 

Los derechos de rectificación y 
cancelación se realizan a través de 
escrito dirigido al responsable del 
fichero, solicitando la rectificación o 
cancelación de nuestros datos. La 
rectilicación debe hacerse en el plazo 
de cinco días. Si no hay contestación o 
se deniega la rectificación o 
cancelación, se puede reclamar 
también ante la Agencia de Protección 
de Dalos. 

Por tanto, esta Agencia tiene la 
misión de garantizar nuestros 
derechos de los abusos de la 
inlormátiéa, pudiendo incluso 
sancionar a los responsables de los 
ficl1eros que no respetan la ley. 

Para más información pueden 
dirigirse a la Oficina de Consumo, calle 
Miguel Astmeros, 8. 

Designados los 
candida:tos a 

Jurado Popular en 
la provincia 

Varios miguelturreños se encuentran en el 
listado. 

El pasado 18 de Septiembre tuvo lugar en la Audiencia Provincial . 
la selección de las 2.500 personas que integran el listado de 
candidatos para formar parte del Jurado Popular. • . 

En total, un número de 380.738 ciudadanos de nuestra provincia 
fOlmaban parte del censo, del que, mediante ordenador se tomaron 
por sorteo el 'listado de candidatos. El primer número correspondió 
a un ciudadano de Abenójar, de cuya población habrá otros diez 
candidatos más. 

la Ley Orgánica del Jurado Popular entrará en vigor a partir del 
próximo 23 de Noviembre, por lo que los casos que se juzguen en 
virtud a esta nueva fórmula, deberán producirse a partir de esta 
nueva fecha. Pero no todos los delitos podrán juzgarse con Jurado 
Popular. Solo se podrán utilizar si se procesa un detlt9 contra ta 
vida humana, contra el honor o la Intimidad y el domtclllo, 
entre otros supuestos. 

OCTUBRE 1995 

CONCEJALlA DE BIENESTAR SOCIAL 
El Cent~o Social. Polivalente reanuda todas las actividades que 

con los meses de verano quedaron. paralizadas: 
. Logopedia y Aula de Psicomotricidad para minusválidos. 

-Aula Prevención para personas mayores. \ 
• Gimnasio de rehavilitación minusválidos. 
. Gerontogimnasia para mayores de 50 años. 

El Centro Social en coordinación con la Asociación de Jubilados; 
ha organizado para este colectivo de Miguelturra una carrera 
pedestre y un concurso de petanca, que tendrá lugar el día 12 de 
Octubre. Las ¡personas que quieran participar, deberán informarse en 
dicho Centro. 

Los premiados serán recompensados con un diploma y un premio 
en metálico (Plimero: 5.000 pts; segundo: 4.000 pts y tercero: 3.000 
pts.) 

VACACIONES TERCERA EDAD 
Si eres pensionista por jubilación o invalidez de la Seguridad 

Social o de viudedad, con sesenta años, tienes posibilidad de 
participar en 'la Vacaciones de la Tercera Edad que anualmente 
convoca eIINSERSO. 

Los destinos serán: Baleares, Canarias, Andalucía, Cataluña, 
Levante, Murcia y otros circuitos cuHu~ales. 

Para más información pueden dirigirse al Centro Social, Polivalente 
antes del 15 de Octubre. 

Para su- constitución serán elegidos en presencia de las partes 
once candidatos, de los que nueve emttlrán un fatlo 
absotutamente vinculante. No obstante, los candidatos pueden 
acogerse alas excusas, prohibiciones o incompatibilidades que 
contempla la Ley. Para ello, los elegidos recibirán una carta en la ======================== 
que se les comunicará su designación. En· ella se les facilitará todo 
tipo de información por si figuran dentro de los grupos de personas 
que no pueden ser Jurado Popular o están en disposición de 
acogefSe a cualquier tipo de alegación. 

AGUA DE C0NSUMO PUBLICO 
21 de Sepllemb<. d. 1991 

dk>ió Im~ OWi)¡. ~ 

ORGANOLEPTlCOS 
1 c:oIor 
2IUrbidez 
3 olor 
4 sabor 

FlSIC().(lUIMICOS 
5 temperatura 
6pH 
1 aJIlductivídad 
20 nitralos 
21 nitñtos 
22 amonio 
24 oiddab. al KMn04 
41 cloro residual 
16 dureza total 

MICROBIOLOGICOS 
51 coJiJomles JoJaIes 

. 58 001_ recales 
59 estreptococos fecales 
60 clostridia su!!. reduct 
61 bacterias aerobias a 37 ve 
62 bacterias aerobias a 22 !!C 

Unidades 

(mg/t.pJ-Co) 
(U.N.F.) 
000. d'~.) 
000. <lQ 

(e<) 

(uS/an) 
(mg NQ3./L) 
(mg·N02.JL) 
(mg NH4+/L) 
(mg 02/1) 
(mg CI.2Il) 
(rng eaC03ll) 

len 100mO 
len 100mQ 
len 100 mO 
(en 20 mi) 
len 1 mi) 
(en 1 mO 

Conc. Max. admisible 
R.O. 1.13811990 

20 
6 
2(12'C) o 3(25'C) 
2(12'C) o 3(25'C) 

25 
6.5·9.5 

50 
0.1 
0.5 
5 

o 
O 
O 
1 

ResuHado 

<5 
0.38 
Noseoprecia 
Noseoprecia 

7.724 
1830 
32 
inl.O.02 
Inr.O.es 

1'.17 
490 

Calfficaclón sanfiJaria: Potable, de acuerdo con la R~glamentación 

COMIENZAN DE NUEVO LAS 
ACTIVIDADES EN LA 

GUARDERI'A MUN:ICIPAL 

Desde primeros de Septiembre, cerca de la treintena de 
se reanudaron las actividades en la inscripciones. Las personas 

,Guardería Municipal. Con una interesadas pueden pasarse por 
. capacidad máxima para 40 niños, el Centro, donde serán 
en estos primeros días se alcanza informadas convenientemente. 

CONCLUYO EL ASFALTADO DE LAS 
CALLES CENTRICAS 

vigente (A.~. 1138/1990), Y las determinaciones efect~adas. •. Con la renovación· y ampliación de aceras y el nbevo asfaltado de 
EL FARMACEUT)COTITULAR . las calles Cervantes, Miguel Astilleros, .Ramón y Cajal, Hinojar, D. José 

Mora, Paq~ito León y General Aguilera, terminó todo el plan de reforma '::: ................... ======= .. D ..... J .. e .. sú .. s ... L .. U ... is .. .R .. o .. m .. er .. o .. R .. o .... ja .. s ... =...J de la zona centro del municipio, .q~e comenzó con las obras de 
petonalización de todas las Plazas. 

Todas las calles adyacentes a la Plaza han sido remodeladas. 
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Creada la Peña" Atlético de Madrid" en Miguelturra 
El pasado 2 de Junio, se reúnen una veintena de personas con el 
fin de promover y consUtulr la Pefia Atlético de Madrid, de 
Mlguelturra, situando su sede social frente al bar El Ganadero, en 
la calle Santo Tomáp de Vlllanueva, 33. 

En esta reunión se nombra una 
Comisión Gestora, cuyas 
funciones son las de realizar todas 
las gestiones oportunas para 
le!jalizar la Peña y convocar 
Asamblea General. 

Posteriormente, el dfa 29 de 
Julio, se celebra la Primera 
Asamblea General Extraordinaria, 
en la . Cual se nombra la primera 
Junta Directiva, formada por 'las 
siguientes personas: Presidente, 
Bernardino Martlnez; 
Vicepresidente. José Eulalia 
Muñoz; Tesorero, Manuel Arévalo; 
Secretario. '!'austino Imedio, asf 
como seis vocales más. 

Actualmente la Peña está. 
compuesta poe 61 miembros 
distribuidos en tres categorías: 
infantiles. juveniles y absolutos. de 

viene de página 2 
. En defensa del Medió Amb(~te 

Este aceite. debidamente 
recogido. puede tener 'dos 
destinos: el · más habitual. la 
incineración. una vez separada~' 
las partes tóxicas y metales 
pesados que contiene. se utiliza 
como combustible para ~omos de 
empresas cemente ras o 
ladrilleras; la otra posibilidad. el 
reciclaje. permite su reutilización 
como lubricante una vez 
canvenlel1\eI"!19I\llÍ ' limpiado y 
fil trado. Indudablemente esta 
segunda alternativa es muc~o 
l"!1ejor que la otra. ya que el humo 
no es verde y contamina la 
atmósfera. Para. cualquiera de 
estos dos destinos. desde luego. 
es necesario' recoger el aceite 
usado. El camino que sigue el' 
aceite que recogen los talleres al 
proceder a los cambios del mismo 
en los automóviles no sé cual es. 
pero sI sé cual es el del que 
cambia cualquier- usuario en su 
casa o en el campo. como 
podemos comprobar cualquier fin 
de semana si ROS damos un 
paseo por nuestros alrededores. 
Por ello no vendría mal aquí un 
consejo para evitar un vertido 
incontrolado y muy ,contaminante 
y este consejo desde luego no es 
el de que llevemos el ace~e usado 
del coche al taller porque imagino 
no ' pondrán muy buena cara los 
dueños del mismo. No sé si, seria 

. muy complicado establecer unos 
puntos de recogida. pero. sin 
duda. es el mejor d~stino de este 
desecllo. 

Quiero aprovechar esta ocasión 
para agradecer la labor' llevada a 
cabo por el Aula-Taller del ' Opto. 
de Ecología. Este colectivo debe 
perseverllr en su labor por. el bien 
de todos. y de vez en cuando. 
'castigamos' con algún qué ofro 
consejo ya que nosotros en 
Ruestta . voracidad por consumir 
nos olvidamos' de algo muy 
importante: SI DESTRUIMOS A 
QUIEN NOS ALIMENTA NO 
PODR!EMOS SUBSISTIR y NOS 
DESTRUIR!EMOS A NOSOTROS 
MISMOS. 

Jo!l4! Gonzálaz Grueso 
D.fIl." 5.601.103 

los cuales 7 son mujeres. 
• la primera experiencia de la 

Peña, RO pudo ser más 
satisfactoria. ya que el día 3 de 
Septiembre visitamos las 
Instalaciones del club. para 
posteriormente presenciar el 
primer partido de la presente 
temporada frente a la Real 
Sociedad. en el cual el At. de 
Madrid se impuso por 4 tantos a 
1. 

El próximo viaje que realizará 
nuestra jóveR Peña, será en la 
octava jornada frente al 
Deportivo de la Coruña. 

Aprovechamos la ocasiÓn para 
animar. Invitar y hacer participes 
de nuestra Peña atados los 
seguidores y simpatizantes 
rojiblancos de Miguellllrra. 

Seamos r.a)istas . 

Todos los vecinos de 
Miguelturra hemos disfrutado de 
unas fiestas agradables. por el 
ambiente festivo. y el 
atmosférico (fresqu~o). 

las autoridades nos han 
mandado. como todos los 
meses, el periódico ·Informativo 
local y además el boletfn de 
festejos para que todos los 
churrlegos estemos al dla con 
las I10llclas loca!es y el horario 
del movlmienlo festivo. Gracias 
por todo e tan dignas 
autoridades. 

También los Señores del 
Partido Popular nos han 
maAdado una I>ojas informatiVas 
que también, han sido bien 
acogidas, pero con CAUTELA. 
Nos lIacen varias 
manffestaciones. 
Nos hablan del agua que se 
empleó para regar las Plantas 
de la Plaza del Cristo; que era 
potable. El agua fue cogida de 
pozos. 

También nos hablan de los 
errores cometidos por el cobro 
de las calles arregladas; todo 
esto puede ser positivo o 
negativo. 

Lo que no es positivo es que 
ustedes. Señores del P.P .• para 
hacer un planteamiento tienen la 
no buena costumbre ' de hacer 
descalificaciones a todos los 
gobemllAtes. sean locales. 
regionales o nacionales. 
Miguelturra no se ha heciho, su 
finca y juguete, como ustedes 
dican. sino un pueblo moderno 
en todos sus conceptos. Esto' 
justifica los t6 años de mandato 
más los 4 próximos. también 
garanli2a la madurez de un 
pueblo. 

En cuanto a la Piscina 
Olfmpica. se dice deiroche de 
gastos públicos (este punto 
también es criticable) pero las 
nuevas generaciones. presentes 
y venideras. se sienten y 
sentirán muy confolTTles con 
todos los centros ollmpicos y 
deportivos de que di~ponen. 
Claro, Ihoy el grave problema 
que tenemos es la gran sequla 
que padecemos en la comarcal 
(deseamos que llueva pronto en 
abundancia). 

MIembros de ea pef'la en el' caJdeIOo 

Dicen de una indemnización 
para los médicos por el ahorro 
de medicamentos. les puedo 
decir. que soy una persona que 
tengo que visitarlos con 
frecuencia por necesidad. y 
jamás . me han negado ningoln 
medicamento. Ipero si lo dice el 
periódico 'ABC'!. 

Señores del P. P .• también nos 
manifiestan en su Boletín las 
causas porque se abstienen de 
hacerse cargo de algunas 
Concejallas del' Ayuntamiento. 
Todo cuanto exponen es mu~ 
normal, ya que lo más cómodo 
es tener las manos libres. sin 
responsabilidad. y más tiempo 
libre para hacer sus habttuales 
críticas, que es 'lo más fácil. 

Tenemos el caso de la 
restauración de ' Ia Plaza de la 
Constitución. es cierto que habrá 
costado bastante dinero, pero la 
mayorfa de los ciudadanos de 
este pueblo esíamos conformes 
con la restallración de la Plaza, 
porque todo cuanto sea 
embellecer la villa es muy 
importante. 

En la actualiadad tenemos 
una gran satisfacción por todo 
cuanto en estos 16 años 
anteriores ha prollresado 
Miguelturra, en ENSENANZA. 
DEPORTE. SANIDAD. 
URBANISMO. BIENESTAR 
SOCIAL. etc. Todo esto cuesta 
mucho dinero. pero todas las 
capas sociales disfrutamos de 
todos estos bienes. por lo que 
deseamos de vuestra 
colabóracl6n como buenos 
miguetturrellos. 

S.SA 
D.N.!. 5.489.858. 

De padre de alWDDO a maestro 

He leido la carta de Juan 
Carlos IIlescas. publicada en 
este Bollltfn y me atrevo a 
. escribir porque pide que los 
padres opinemos. 

Yo he tenido una niña con dos 
maestros que menciona en su 
escrito. y con él. y existe gran 
diferencia en la manera de 
enseñar y de entender la 
enseñanza. que es aún má.s 
importante. 

la gran suerte que tuvimos 

fue . que solo estuvo un año 
dando clases de su política (algo 
fascista) en lugar de las materias 
que le competían. Razón por la 
clJal se le llamó al orden varias 
veces tanto por la Asociación de 
Padres corno del Consejo 
!Escolar y la propia Dirección; 
pero él seguía con lo mismo. 

Al enterarme que dejó la 
escuela para dedicarse a tareas 
sindicales. no tengo por menos 
que dar las gracias a su 
sindicato. (como dlrla Patxi 
Andlón) por haber librado a 
nu~tros hifos del ' pellgro de ~n 
maestro- como é1.E•G.O. 

D.N./. 74.583.870 

Al P.P. deMlguellum>. 

Los dos periódicos que ha 
editado y avalado su partido 
totalmente. supongo ésto por la 
ausencia de firmas salvo la del 
Sr. lIIescas. están redactados con 
el mismo tono peyorativo. 
pretenciosamente partenallsta e 
Irrespetuoso en muchas de sus 
afirmaciones para con el pueblo y 
para con algunas personas que 
representan a este pueblo. Un 
puebla que Uds. se empeñan en 
subestimar abiertamehte con su 
urgencia de 'salvar a la patria' y 
de 'caza simpatizantes': 'El 
pueblo no se atreve' .... ' ¿A quien 
teme el pueblo?'. 

Es un poco indignante que 
cada vez que la gente piensa. o 
decide de fOrma diferente a la 
suya creen que es que no 
piensan o están coaccionados o 
manipulados. 

No. intenten confundir. no 
coloquen de pantalla a esa 
'pobre g8llte indefensa' (como 
ustedes dicen). porque en el 
fondo (si lo miran de vez en 
cuando). están siendo 
deshonestos. 

EStán en su derecbo de captar 
jóvenes o 'votantes dudosos' 
(corno ustedes califican) del 
PSOE, pero' jueguen limpio. no 
falseen 19S argul"!1entos con 
redomadas mentiras y verdades 
a medias, expliquen las cosas 
como son. No mal utilicen los 
Plenos ni a las personas que allf 
nos reprasentan. Aquf todos nos 
conocemos. para lo bueno y para 
lo malo y hay que respetar las 
decisiones de cada uno y las 

ideas diferentes a las suyas. 
' iEstán obsesionados con las 
Generalesl y por lo menos, a nivel 
local. queda todavía mucho que 
respelar por su parte para lograr el 
éxito que quizás logren a nivel 
nacional. 

Criticar siempre es ·lo más fécil. 
Dificil es ponerse a trabajar y que 
salga todo lo mejor que se pueda. 
Por sup~esto que las cosas no 
salen siempre perfectas. pero de 
ahí a decir que los representantes 
municipales del PSOE han 
convertido el pueblo en una 'flnca 
de recreo" ... es lamentable. 

Las fi ncas de recreo hace 
tiempo que dejaron de ser 
excltlSiva de una clase pudiente y 
si este pueblo les parece una finca 
de recreo para unos cuantos. será 
porqlle Uds .• se pasen el día 'de 
recreo' añorando las de antaño. 

No ufllicen esas sandeces como 
argumentos. Sean serios. No 
malgasten todas sus fuerzas en 
desbancar ala COlPoración para 
las próximas, a costa de lo que 
sea. 

Primero. trabajen. hagan 
polflica limpia (aunque se 
empeñen en demostrar unos 
cuantos lo contrario), oespués. en 
las próximas, el pueblo, que no 
teme a ,nadie, ni se deja manipular 
por nadie (inteRtos no han faltado) 
decidirá. 

M,R,O. 
D.N.I. 5.578.404 

Compldamente claro, Juan Carlos 

Con el ánil"!1o dispuesto a no 
continuar más una absurda 
polémica que RO sirve para nada y 
que nos ocupa un tiempo que 
necesitamos para cosas más 
importantes ( «ls tres tenernos una 
familia, los tres tenemos una 
responsabilidad pública. nosotros 
en el Ayuntamiento y tú en tu 
sindicato, pero luis y 
Joaqufn,además, tienen que 
ganarse el sueldo diariamente en 
la escuela). AsI pues. vamos a 
intentar aclarar tus dudas. Juán 
Carlos lIIescas, que expresabas 
en la carta titulada ' Medio claro' y 
p~blicada en este medio el mes 
pasado. 

la misma. no sabemos muy 
bien por qué la publicaste en 
aquellos términos; al fin y al cabo 
somos colegas y hemos trabajado 
dos años juntos, cuando ejercías 
de maestro. por cierto de forma 
cordial. y hasta puede que algún 
día tengamos que trabajar en el 
mismo colegio otra vez. 
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'W"iibe~o 

Presidente del C.D. Miguelturreño 
Recientemente has sido elegido nuevo 
P .... ldente del '"Club, ¿qu ..... rnotlv6e 
presentarte e este cargo? 

Me motivó en que un grupo de 
campaneros compartiamos la misma idea, 
Que el dub estaba caótico y que la 
temporada que 58 habia iniciado no la iba B 
empezar. 

Aparte de que soy 21 años socio del 
club, como futolista estuve cil)CO anos 
empezando en tercera regional y me retire 
dejándolo en primera regional 
preferente,que ahora es Primera División 
Autonómica. Eran tiempos que con los 
amigos y compañeros de equipo teníamos 
que hacer nosotros mismos el campo de 
fútbol y a mI me tocó de albanil, todo esto 
me ha motivado para ser presidente del 
Mlgualturreño, aparte del grupo de directiva 
que tengo, que son person~s que quieren el 
deporte. 

En 108 Inicio" der Mluuelturrefto fuiste 
Jugador, ¿has enconndo muchos 
camblo8 m el Club 20 .nos despuá? 

Pues si. he encontrado cambios y 
muchos_ Cuando yo jtlgaba sólo 
disponíamos de dos tristes casetas. ahora 
hay muy buenas instalac1Ones; antes 00 
había tribuna, ahora si , para que la gente 
vea bien y cómodamente el fútbol En lo 
deportivo antes no se cobraba y ahora se 
cobra y no se piensa en jugar, nada más 
que en et dinero. Por eso, esto lo qUiero 
cambiar en Miguelturra en la práctica del 
fUtbol, porque el fútbol ya está. invenlBdo 
bastantes anos. 

Observamos que 'has conseguido un 
equIpo amplio de directivos, en varios 
caaos con mucha experiencia. Incluso 
con doe ex-presidenfes énlre ellos 
¿notI puedes Informar.cote la 
oom,pO.td6f1 do ,. Junta y au.a 
funciones? 

Os puedo decir el grupo de dir~, 
del cual me siento orgulloso como 
presidente de tenerlos en mi junla direclrva, 
porque por el b)en del Míguelturreno no 
piensan nada más que trabajar en sus 

9AR~ Í>.E.WS UlgOiU<;s 
Completameute claro, Juan Carlos 
(...... de la .... lna .. 1BIi.., 
No sabemos del todo si ,tia sido 
por motivos polfticos, porque son 
notorias nuestras diferencias y 
que claramente asomas el 
plumero político en el penúltimo 
párrrafo de tu carta; o por motivos 
afectivos, debido a las alusioRes 
que lIaces a tu hermano Gregorio, 
número URO del P.P eR las 
pasadas elecciones municipales, 
o tal vez por los dos a la vez. Pero 
que te quede clara una cosa, si tu 
injusta crftica fue por el sagundo 
motivo, vaya por delanle que, en 
nuestra calla de 'Queremos dejar 
claro·, 'nosotros no pretendíamos 
aludir ni de hecllo aludíamos a tu 
hermano para nada.Gregorio 
lIIescas nos merece todo el 
respeto como .polftico, como ma
estro y como persona. Lo IÍnico 
que pretendfamos, en legftima 
defensa, era dejar clara nuestra 
siluaclón profesional de total y 
absoluta legalidad como 
maestros en Miguelturra, ante la 
opinión pública y debido a 
algunos comentarios 
malintencionados que, hacia 
nosotros, c:ircularon eR ta pasada 
campaña electoral. 

Hecho este preámbulo y al hilo 
de tus comentarios, no tenemos 
por menos que decir. 

Primero, dejar claro, para 
evitar tergiversaciones como las 
que tratas de insinuar, que el 
trabajo de cualquier profesional 
de la enseñanza puede ser 
encomiable independientemente 
de donde resida, por supuesto; 
pero es ,innegable que, aunque no _ .:_,--- --- --_ ... _-~--_ . -,------

fondones como directivos. 
Presidenta, Wilberto Barahona. Muñoz; 
VK:8-Presidenls, Julio ArévaJo Mondéjar. 
SecretarJo, Salvador lIIeSC8s; 
V.,...Sectelario,5andalio Gómez 1.6pez; 
Taso ..... , AIlIonio Gatera l8ón; Contádoi, 
Fa_ Casas Culellanoo; Re/. Püblicas, 
V6C8tllé Arávalo Céspedes: Vocales, 
Manual Rivas Rubio, Ascens16n Nieto, 
Miguet Angel Gan::ra Beldad, Francisco 
Corral Jurado, Ramón Peco Fdaz, Jesús 
'Rdgo Arenas, Clemente Sánch~ Rdgo, 
Candelaria León Aivas y SOc:orro Ca.f\as 
Espinosa. 

Toda esta junta directiva es la que 
adinistra en lo económico y social al 
Migueturrel'io. Por supuesto con el apoyo 
de socios y afición, sin este punto 
nosotros no podríamos sacar el proyecto 
adelante. 

A nivel econ6mlco, ¿cómo hebele 
planteado 1 .. tamporada? 

Ha nivel económico hemos planteado 
11. temporadaa de la siguiente manera, 
(en un presupuesto muy estudiado y 
t 'editado; Ingre$Os:5.350.000, Gastos. 
llem. 

Este presupuesto está hecho a luerza 
de mucho trabajo.Gradas a los socios, a 
las casas comerciales y afición que acude 
at campo cada domingo.a las rifas. bar. 
anuncios publicitarios y una subención del 
Ayuntamiento de 1.000.000, reparMa en 
cuatro veces a lo largo de la temporada. 

Respecto a los gastos. son muchos: 
desplazamientos. gastos de arbitraje. 
gastos de federaCión, fichas, 
reconocimientos medicas de primera 
plantrlla y Juveniles, gastos de 
equipamrento y el déficit que tenia el club 
la temporada pasada que era de 
1.550.000, y todo esto conlando que los 
jugadores y entrenador no cobran 
absolutamente nada,. únicamente el 
dinero qUé sobre se les repartirá. 

En, cuento 8 loa objetivos deportivo", 
¿cuales son 108 planteados?, UxJJ.ft!: 
¡)g*ibiUd.d de aKena.o a Toree,. 
DIVlsi6n en ute o en tos- PnSaimO. 
años? 

Objetivos deportivos todos tos que osi'. a nuestlO aI<ance, pero eso, los que . 
Uonan que decirlo 800 los _las y, 
arropados por todos decidinin d6ndé debe 
estar el Miguelturreño. 

Segundo, que antes de 
"mosquearse' uno debe de 
informarse, ya que: Joaquín 
González estaba en la 
Escuela-Hogar .de Daimiel 
desde su primer destino como 
propietario provisional len 19781 
de forma voluntaria,pues como 
sabes,los destinos en 
escuelas-hogar son, voluntarios; 
de ahí que,una vez profesor 
definitivo, también continuara en 
comisión de servicios en dicha 
escuela hasta 1991, pues lodas 
las escuelas-hogar de España 
se alargan en comisiones de 
servicios al tener un régimen 
especial da trabajo. Entonces, 
Juán Carlos: ¿ a qué viene tu 
insidiosa expresión de'".a buen 
entendedor .. :? ¿Por qué 
pretendes perjudicar de eSB 
manera •. cuando a ti, aJ menos 
Luis y Joaquín no te lo lIan 
hecho? 

Tercero, recomendarte que 
antes de acusar de cinismo a 
nadie, deberías Informar de que 
el sueldo te lo ganas como 
"liberado sindical", aunque· 
cobras del presupresto que 
tiene el Ministerio de Educación, 
otra cosa sería que te pagara tu 
sindicato, para pagar a los 
profesores y que sin embargo 
no te manchas las maAOS de 
tiza precisamente. JUáR CaJ1os, 
¿por qué firmas tu carta como 
maestro si- no ejerces como tal 
? ¿ No es tu situación una 
especie de comisión de servicio, 
pero bastante más gravosa para 
el Ministelio, puesto que en el 
'puebleclto' tan lejano, 
muchísimo más que los 
nuestros, donde tienes tu real ..... __ .... __ L.." • .0. ______ & ___ •• __ _ 

OCTUBRE 

es 
Nací el 5 de Agosto de 1947, estoy casado con Antonia Mora, tengo 

hijos Wilberto y Antonio, de profesión construcctor, hijo de Agapito y Manu 
aficiones todo el deporte en general, especialmente el fútbol. 

Wilberto 
Barabona 

Muñoz_ 

Cuando el -Raflo· .. fund6 llegó a ser 
el club de Castilla con más numeros de 
BOcios en función de 109 habitantes del 
pueblo; ¿cuantos tenéis en esta 
momento y q'" cuotaa abonan? 

Sí. el Miguelturreño fue el Club de 
Castilla que mayo( número de socios 
llegó a contar, Que fueron 1.1880. Este 
año cuando cojimos el club tenia 87, en 
dos mesees estamos por encima de los 
500. Creo que ha respondido la gente 
que le gusta el lútbol y también la Que le 
gusta menos. Además todas las casas 
comerciales han respondido 
maraV1llosamente. El precio de los 
camefS y entradas han sido rebajados: el 
de jubilado de 5.000 a 3.500, el de 
numero de 7.000 a 5.000. el de honor de 
9.000 a 10.000. el de colaborador queda 
)gual: la entrada de 800 a 500, mujeres y 
niños no .pagan .. 

escuela, como nosotros, sino en 
un despacho? Al fin y al cabo 
nosotros podríamos estar en 
nuestros . destinos 
perfectamente y residir aquí, de 
hecho ya lo hemos estado_ 
¿Podrías hacer tú lo mismo si 
no estuvieras liberado? 

Cuarto, cualquier concejal, 
de cualquier partido y en 
cualquier ciudad, es eVIdente 
que ejercerá mucho mejor su 
labor, para la que lo han elegido 
los ciudadanos, de atención a 
su Ayuntamiento si está cerca 
de él ? ¿ Por qué niegas algo 
tan claro, Juán Cartos ? ¿ fal 
vez porque somos socialistas? ' 
y por qué, sin nungún rubor, 
hablas de descalabro electoral, 
cuando en el 95 liemos 
obtenido trescientos votos más 
que en cualquier otra elección 
anterior y, esto, un partido gue 
lleva ya gobernando 1'6 anos 
aquí. ¿ Acaso no seguimos 
teniendo mayorfa absoluta ? Y 
hablas de las Fiestas.¿ Te has 
fijado en las recientes cómo han 
estado? Pregúntalo .. lPero si tú 
sabes de sobra que Mlguelturra 
en el plano cultural y educativo 
está bastante por encima de la 
mayoría de los pueblos 
similares!. 

Quinto, reconoces que 
Auestra situación as legal,pero 
con tal de atacamos te 
preguntas si acaso ésta es 
justa.¿ A qué Viene lambién que 
relativices tanto, comparándola 
con ,los ejemplos que pones? ¿ 
Po, qué 'no reconoces como 
justa una medida que tiene Id 
administración pública con sus 
funcionarios para que puedan 
_:-. .. __ .. _~:~~ l • • __ t.t _ 

El úftfmo trofeo de ferie, obsenlamoa 
m4ia aficionados que otras vece. e 
Incluso. un grupo de gente )6ven que 
no paraba de animar ¿creéis que este 
respaldo se va a mantener dUrllnle la 
temporada? 

. El respaldo de socios y aficIón al trofeo 
fue un eXlto. Yo lo firmaría para toda la 
temporada. pero pienso que con la mitad 
de gente que fue al trofeo AyuntamíenlO 
me coformaba. Pienso que lo vamos a 
conseguir por una serie de motivos: 
primero porque el 95% de la plantilla son 
jugadores locales y porque esta direc!lva 
eslá empenada en el pueblo"queremos 
trabajar muy mucho la cantera. porque en 
Miguelturra hay mucha y muy buena 
cantera y muchos chicos que quieren 
lugar al futbol. 

justa, que también es legal, por 
cierto? .Mucho 'más, múchfsimo 
más injustos eran el tumo 
diezmilista y el de consortes, en 
los concursos de tr:aslados de 
maestros, que existieron hasta 
hace poco y que beneficiaron a 
muchos que tú y nosotros 
conocemos, por los que 
consiguieron destinos 
definitivos, en perjuicio de otros 
muchos, incluidos nosotros tres. 
y en todo caso ¿por qué no lo 
demandas al legislador si asta 
Aonna no te parece justa, en 
lugar de a nosotros? 

y sexto, repelir de nuevo lo 
ÚRico realmente importante de 
esta historia: nosotros estamos 
ejerciendo en Miguelturra, 
mientras seamos Concejales, 
debido a una norma 
estrictamente legal, ala cual se 
puede acoger por igual 
cualquier funcionario que saa 
cargo público, pertenezca al 
PSOE, al PP, a IU,,,.o sea 
independiente y en cualquier 
punto de España. Esto último y 
no otras elucubraciones, Juán 
Ca~os, es lo que debe quedar 
completamente claro. 

LoIs Femladez Rivas y 
Joaquín González León 

Maesb'Os y Concejales en MigueJturra 

Opocdd6n o destruc:d6n 

Después de leer el perIódico 
popular me pregunto si 
realmente se h¡¡ca oposición o 
destruccción por parte del 
Partido Popular a un gobierno 
muni~il!al.que la .mayo.ría de )~s 

Eso que dicen que corno e 
Fútbol-Sala no quieren jugar al fútbo 
verdad, los chicos que les guste el 
van a jugar siempre que haya gen 
seriedad y un club . respetado 8 
regional y últimamente se le 
perdiendo el respeto. Lo Que si pie 
que el día del troleo Ayuntamiento 
ambiente de lútbol que en Miguehurr 
que haber. 

Este ano .. h_ punto en marct. 
nuevo club de Ntbol en MIgue" 
¿cómo v.lo .... este hecho? ¿cree! 
ser6 poeftfvo pera el fútbollocel? 

El que haya otro club en Miguetl 
veo nelasto para el deporte. de Migu 
porque en el pueblo ya hay un e 
añoss y lo demás son ganas de inc 
Además respondo a los señores 
están iniCIando que no me preocl 
absoluto, porque es lo que realmer 
preocupa es el Miguellurreño. Y 
verdad quieren que haya fútb 
Miguelturra que se unan a nosotros . 
todos haremos un gran dub SI es 
quieren. Yo personalmente.bajo mi pl 
visla. lo aue eslos señores quieren 
presidentes a 'toda costa sin import~ 
futbol. pueden serlo pero tos qt 
deciden son los sodos de dlil. 

FInalmente qll' pedlrfu e .. aflci 
cera- a estII nueva etli". del 
Mlguetturrefto. 

A la afición le pedirfa que sin e 
Miguelturrei\o no es nada, que lo I 
como hasta aquf lo han hecho, y eso 
no ,lo dudo, pDJqUQ esta directiva, am 
por esta gran afici6n, aste proy_ 
sacaremos adelante, que no lo dQ 
como no. dar las gracias anb 
de.spedirme, a la afición, a todas las 
comerciales colaboradoras, que 
muchas, y en definitiva al puel 
Miguelturra. ¡¡iAUPA 
MJGUELTURREÑO!!! 

_ ___ JoséMODueI Ocaña 
Octub~95 

Independientement, 
compartir o no compartir las 
políticas no se puede caer 
provocación y el despre 
hacia la parte de ·Ia corpor 
con la cual no Se comparte d 
Ideas con argumentos co~ 
despilfarro del dinero o eL 
del agua. 

Cuando se quiere trabajl 
el· pueblo y se tiene la oportu 
de hacerto desde las conce 
que se han ofrecido, si sa ql 
fuera no se pueden 
responsabilidades puesto ql 
esta forma no se puede cm 
los que Ioacen el trabajo ql 
otros RO quierer> hacer. 

Si se tiene un pro~ 
municipal, expliquenlo a 
nuestros conciudadanos a 
los niveles, ya sea en la calll 
nuestro Ayuntamiento, que 
foro donde se decide por ( 
queremos llevar a nuestro p 
y dejémonos de deslegitima, 
descrédito, pues con esta a 
se eslá creando un ami 
enrarecido entre los votan" 
las distintas tendencias, y e 
se puede permitir pues, en 
medida, se puede quebn 
poco la convivencia entre 
los habitantes de este PI 
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Los principales documentos objeto de estudio ' 1> 

LOS DOCUMENTOS OBJETO DE ESTUDIO 

Tras la concesión de la Carta 
Puebla a Miguelturra la población 
comienza su andadura dentro del 
panorama general descrito en 
publicaciones anteriores. A lo 
largo de los próximos meses nos 
detendremos a analizar los 
acontecimientos fundamentales, 
de los que tenemos constancia, 
que sucedieron a 10 largo de los 
siglos XIV y XV en la recién 
fundada villa de Miguelturra. 

Son los siguientes: 
, Situación de Pe,alvillo antes 

de su anexión a Miguelturra. 
, Los conflictos con la Mesta. 
, Los litigios con Ciudad Real. 
, La ampliación de privilegios y 

ténmino municipal. 
Estos aspectos serán 

analizados a partir de ta 
documentación conservada que 
se encuentra en nuestro poder y 
que puede resumirse de la 
siguiente manera: 

Sobre Peralvlllo 

,'Carta partida de la donación 
vitalicia hecha por el maestre y 
comendador mayor de Calatrava 
a lavor da D. Juan Roiz y su 
mUler Doña ¡¡ulalla de ' la ~uda 
del Emparador, en el Guapiona y. 
los molinoS y cuanto fueso de la 
Orden, para "tÍe lo hayan en 
todos sus dias después de sus 
dias vuelva a la Orden". Julio de 
1219. (Era 1257). (1) 

,Donación de Peralvillo y su 
término hechas vitaliciamente a 
Miguel Pérez por el Maestre de ,la 
Orden de Calatrava. 26 de 
diciembre de 1306 (Era de 1344). 
,,) 

,"Carta de venta de un molino 
del Guadiana, llamado Batanejo, 
otorgada por C.yulema Abunalgal 
y su mujer Qoña Joanila, judios 
moradores en Villa Real, a favor 
de Alfonso Fernández Tercero y 
de Ferrant Pérez, vecinos de 
Miguelturra en precio de quince 
mil maravedies de la moneda 
blanca de diez dineros el 
maravedr " 1 de mayo de 1310 
(Era de 134B). I~ 

Sobre la Mesta 

, Sentencia de convenio 
entre el maestre de Calatrava y 
el Concejo de la Mesta de 'los 
pastores sobre términos 
jurisdiccionales de los mismos, 
dada en la iglesia de 
Miguelturra. B de mayo de 1307 
(Era 1345). (., 

, Compromiso del maestre D. 
Garci, López y Orden y Concejo 
de la Mesta sobre diversos 
debates, querellas y sentencias 
de los jueces arbitros. Año 1306 
(Era de 1344). (5J 

Sobre litigios con, Ciudad Real 

, Traslado autorizado de las 
sentencias dadas en Madrid por 
Afonso XI, en Mayo de 1329 
(1367 de la Era), declarando 
pertenecer a la orden de 
Calatrava los pueblos de 
Miguelturra y otros, condenando 
al Concejo de Villa Real al pago 
de rentas y Irutos.{~ 

." Comisión del Papa Juan 
XXI sobre cierto pleito enlre la 
Orden y Villa Real sobre una 
villa y otras cosas y no declara 
mas deblan sqr los lu~afes que 
et roy Alfonso Xt Ilj¡mdo a 1CiS'<lo 
Villa Real roSllluir a la Orden 
poque concurren los tiempos". 3 
de diciembre de 132B. m 

." Sentencia que el rey don 
Alfonso XI dió para que los de 
Villa Real que tenían viñas y 
heredades en Miguelturra lugar 
de la Orden y los de Miguelturra 
que avian ido a vivir a Villa Real 
pagasen tributo dello". Año1339 
(Era de 1377). (~ 

" Sentencia del rey Alfonso 
onceno para que las quinterias 
del Batanejo y del Corralejo y de 
Navas de Ucenda se 
restituyesen a la Orden cuyos 
era y acerca de las 
heredades, viñas, . pechos 
decimas y mojonesH

, Año 
1347(Era 1385). lO' 

." Mandamiento del rey don 
Alfonso XI para que los de Villa 
Real cumplan las sentencias por 

el mismo dadas sobre como 
habia de pechar los que tenlan 
bienes en Miguelturra". Año 
1348 ( Era 1386). (ID) 

." Mandamiento del rey don 
Pedro a Gonzalo Sanchez de 
Uceda, jurado de Córdoba para 
que hagan cumplir y executar 
las sentencias del rey Alfonso 
XI, su padre, con Ira los de Villa 
Real sobre los pagos del pecho 
de las viñas y tierras del término 
de Miguelturra. Año 1350 (Era 
de 1388). (tI) 

Sobre la 
privilegios 
Municipal. 

ampliación de 
y término 

" Traslado de un privilegio de 
Fernando V y en su nombre ca-

mo administrador. por su hija 
doña Juana, del reino de Castilla 
para que los vecinos de 
Miguelturra no paguen pechos ni 
derechos, a excepción del 
diezmo, por morar en los 
térmiAos que los maesUes de 
Calatrava les concedieron en 
Peralvillo y Corralejo( ... ) En la 
cibdad de Sevilla a tgreze dlas 
del mes de Abril año del 
nacimiento de Nuestro Salvador 
Ihesu Cristo de mil e quinientos 
e honce años1l 

(12) 

, Carta de confinmación de 
privilegios de Felipe IV firmada 
en Madrid a ve.inte y ocho dias 
del mes de noviembre de mil 
seiscientos cinquenta y seis 
años, donde se copian 
anteñores confirmaciones de 
este privilegío, inclido en 
descrito anteriormente. 113) 

• 

Sin duda alguna, debe ser 
mucha más la documeAtación que 
sobre Miguelturra exista para este 
perrodo. Oesde mis escasas 
posibilidades, esta es la 
controlada. Todavía son muchos 
los archivos y bibliotecas, públicas 
y privadas que nos quedan por 
visilar. No obstante, no tenemos 
que alejarnos tanto ya que en 
nuestro propio pueblo deben 
existir documentos olvidados u 
ocultados a propósito que nos 
ayudarían a conocer mejor la 
historia del pueblo. Por todo ello, 
me permito hacer esta pequeña 
reflexión: 

En los últimos cincuenta años 
hemos visto! o mejor dicho, nos 
han contado como multitud de 
documentos antiguos eran 
vendidos al peso y acaban sus 
días, en el mejor de los casos, 
como envoltorios de lujo de 
pescados y carnes en nuestros 
mercados, mienlras otros muchos 
eran apilados y quemados por lo 
enojoso de su custodia, dando píe 
a escenas quijotescas de 
incalculable daño para Auestro 
pasado y cultura histórica en 
general. 

Que duda cabe que la ruina de 
nuestro antiguo Ayuntamiento tIa 
nefasta gestión municipal de 
aquel período tiene, en gran 
medida, la culpa del escaso valos 
histórico del Archivo Histórico 
Municipal. No obstante, aun nos 
queda la esperanza de que en los 
baules y arcones 
antiguos,olvidados en las 
cámaras de las numerosas casas 
anliguas que aún quedan en el 
pueblo, se guarde documentación 
de vital importancia para el 
conocimiento de nuestra historia. 
Desde' aquí mi llamada para 
quienes consciente o 
inconscientemente guarden 
cualquier tipo de documentación, 
rogándoles la pongan al servicio 
público, prestando de este modo 
un importante servicio a la cultura 
y memoria histórica de 
Miguelturra: 

José Mam ()caña Barba. 

1 A.H,N. Ordenes MUilar'98. Carpeta 458. Pergamino N° 82 Y A.H.N. Ordenas Militares. Calabava.libro 1341c. FoI.149r. 
2 A.H.N. Ordenes Militares. Calatrava. Carpeta N!1462. Pergamino N2 184. • 

(7) AH.N Ordenes Militares. Calatrava. Libro 1345C.FoL sIn. 

3 A.H.N. 0nfene9 MIlitares. Calatrava Carpeta N° 462 . Pergamino Ng 193 Y A.H.N. Ordenes Militat8a Calatrava Ubro 1345C. Fol. 178ra 1BOv. 
4 A,H;N. Ordenes Militanls, Galatrava. Carpeta N° 462. Pergammo N° 186. -
5 A.H,N. Ordenes Militares. Calatrava. Libro 1345C. Fol.sfn. 
6 A.H,N. Ordenes Militares. Calatrava. Carpeta N° 431. Pergamino 222. 

Julián Peco ganó el 1 
Certamen de Pintura 

de Calzada 
Julián Peco se alzó con el 

primer . premio de este 
certamen que, organizado por 
la fundación "Antonio 
Rodrígue:z: Docampo" de la 
vecina localidad de Calzada 
de Calatrava, estaba dotado 
con 200.000 ptas de premio; 
recayendo el segundo en 
Miguel Carmona Astillero con 
una dotación de 100.000 ptas. 

Al certamen concurrieron 
35 artistas con un total de 44 

obras en óleo sobre lienzo,lo 
que da muestra del mérito de 
nuestro pintor local. 

'Este premio viene a ratificar 
la linea ascendente de JUlián, 
quien ya en el año anterior 
había obtenido varios premios 
más, enlre 'los que destacaba 
el primer premio del Carta 
Puebla, un certamen qUe 
conoce bien y del que ya 
había obtenido en ediciones 
anteriores otros premios· sin 

haber alcanzado hasta ese 
momento el máximo 
galardón. 

Deseamos que este 
premio sólo sea un peldaño 
más en su carrera y alcance 
el reconocimiento de público 
y critica que bien merece 
por su tesón y trabajo 
continuo. 

(8) A.H.N. Ordenes Militares. Calatrava. Libro 1346C Fol. 111 r a 112r. 
(9) A.H.N. Ordenes M¡lItaras. Calatrava. Libro 1347C Fol. 53 y 54. 
(10) A.H.N. Ordenes Militares. Calatrava. Libro 1347C. Fol. 70. • 

1
11) A.H.N. Ordenes Militares. Calatrava.libro 1347C FoI.118. 
12) A.H.N. Ordenes Militares. Calatrava. Carpeta 436. Pergammo NI 293. • 

(13) Archivo Municipal de Miguelturra (sin catalogar). 

CERTAMENES 
L ...... r .... 

• 
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~,er&.J? ¡!:> f"I'ln;'l ro r. ::200.00Q, 1oo.oad y 11'5'.000 pta. Aa~ ra 4:!I t 10 
do N Óv (ambr'D_ 
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~d IT'lT~lor g.;¡ Qbr'i'~ G-nlNt ~j 1 Y s L 2.1 GiS N'ivIEl-m~roEL 
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PUBLICAMOS SOS FOTOS 
.ri 

Rosa Gomer Mohínq neis, irae e,sfa l mageñ ~II: principios' de Io's 'años 30. Se tra1a de la 
escuela de Oe(j¡l Locia:, que·se encontraliaén la cal le ReaL ' 

Francisco Vlllate, que vive en 
18$ Arenas (Bilbao), mos envió 
las'lIes fOJ¡fs s.rg ul~N9J;, E;n es\p 
se 'reooge un grupo ,de amfgps 
en' el MO 53. El de la IZquierda 
de j a úmma' fila, e9 el pro~lo 
Franéieco, los, otros son: 
Antonio, 'Sandalia, Angel ~osé 
Lude. Antonio Caballero y 
MlglÍel, E~ el cenlrq, O, Mll11uel, 
el IlUro, 

I UI]3 rtí~1iana m~y',frra delailo 5~ ~e l!Gulp'o QaYó da~t'ltjo,por los'Vt$ilaO\es, por Un apre.tado 
's a2. Iíii ~lInea,gi6'1i 'erro:4.(l9rés Mon~ro LóPtt~. Pabl~, Nao, Man'olo, F\ .~GÚér~er~." Ju'¡¡n ~¡¡¡ba.' 
Remlgio, Vllla!e, CahulO'Y J. Miguel. O: Maoliel'JlOsa' jUntci a ellql¡. 

En e~ v¡¡m~ u~a,.clásica formación'de equipo de ·fútbol. Gorrespol\de.al mes de Septiembre 
de 1 ~52. l~m~niaJ:no.s ~o mer da,IIjS·la cor¡¡posfclon aél,eQlllpo. 

OCTUBRE 1995 

Fallado el 
Car1:a 

Puebla de 
lit:era"tura 

EII miguelturreño Hilario Martínez obtiene el 
segundo premio del certamen U.terario 

La entrega de premios será el 8 de Octubre. 

Con una de las mayores participaciones de cuantas ediciones se 
han celebrado hasla el momento, se cerró el' XVII Certámen Literario, 
correspondiente en esta edición al VIII Certamen de cuentos. El 
jurado, integrado por O. José González Lara, Director del Grupo 
literario Guadiana y Secrelario del Instituto de Estudios Manchegos, 
actuando como Presidente, Doña Juana Pinés Maeso y O. Catalino 
Navarro Sánchez, ambos escritores y miembros del Grupo literario 
Guadiana, hubo de analizar los catorce trabajos presentados, 
adoptando por unanimidad el siguiente acuerdo: 
Primero.- Conceder el premio dotado con cien ejemplares de la 
edición, que constará de 500, y un símbolo del certamen al trabajo 
titulado "Escribir a Laura" presentado por O. Mariano Velasco 
Vizcaino, de Alcázar de San Juan. 
Segundo.- Conceder el segundo premio, consistente en un slmbolo 
del certamen al trabajo titulado" Soñador de cuentos, contador de 
sueños", cuyo autor es O. Hilario Rivera Martínez, de Miguelturra. 

los premios, tanto del certamen literario como del pictólico {que se 
fallará próximamente), serán entregados en un acto pdblico que 
tendrá lugar en el Salón de Actos de la nueva Casa de Cultura, el 
domingo, 8 de Octubre alas 12 de la mañana, y al que quedan 
invitados todos los ciudadanos. El acto contará con la actuación 
especial del trío"AMANECER" que intel'pretará un programa de 
música clásica; y en él se leerán además algunos fragmentos de las 
obras premiadas. 

El trío AMANECER participará en el acto. 

• La Mancomunidad ofrecerá 
un servicio de recogida de 

perros vagabundos 

la Comisión Gestora de la 
Mancomunidad de Calatrava, en 
la que se encuentra nuestro 
municipio junto a otros de la 
comarca, mantuvo a principios 
de Septiembre una reunión en la 
que' se' trataron importantes 
asuntos, entre los que 
destacaban la puesta en marcha 
de los programas 'Escuela de 
Salud', otro de prevención de 
drogodependencias para la 
población infantil y un tercero de 
recogida de perros vagabundos. 

los dos primeros son 
continuación de otr"s similares 
comenzados en años 
precedentes, y en los que se 
ofrecen dislintas actividades 

(teatro, aulas de naturaleza y 
deporte). 

Sobre la propuesta de creación 
de un servicio de recogida de 
perros callejeros, se acordó un 
amplio estudio con las 
instituciones y organismos que 
entienden en esta materia, a fin de 
recabar subvenciones para 
construir una perrera, con sus 
correspondientes servicios, y 
atender a los nueve pueblos de 'Ia 
mancomunidad. 

También se abordaron otros 
temas, como la creción de una 
agrupación de Voluntarios de 
Protección Civil y la solicitud del 
Ayuntan¡iento de 'Ballesteros de 
Calatrava para incorporarse a esta 
mancomunidad. 
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IIIGUELTURRA - 8 

La Peña Madridista 
Particiró en la 

'Asamblea Anua del Real Madrid 
Como viene siendo habitual 

desde que se creó, la peña de 
Miguelturra participó en la 
Asamblea Anual de Peilas 
Madridistas, que se viene 
desarrollando en los salones Lord 
Winston de la capital de España. 

Al acto asistieron más de 700 
representantes de las 960 peñas 
que tiene este Club en España y 
en el extranjero, siendo el equipo 
que más peñas tiene. Comenzó la 
asamblea con una alocución del 
Presidente del Club, D. Ramón 
Mendoza, informando de la 
s"uación actual de la entidad y del 
equipo. . 

Tras esta intervención pidieron 
la palabra' una decena de 
representantes de otras tantas 
peñas para presentar sus 
propuestas o preguntas. Entre 
ellos, tomó parte el' presidentre de 
nuestra peña para presentar a la 
Junta Directiva del Club y al resto 
de peñas, un proyecto elaborado 
durante el verano, ql:lB tiene como 
objeto la creación de la que 
podrfa ser Federación' de Peñas 
del Beal Madrid. Dicho. proyecto, 
que colISta de 18 páginas, recoge 
todo el proceso para .alcanzar 
este objetivo dividido en capllulos: . 
Introducción, Definición del 
Proyecto, Situación Actual, 
Objetivos, Metodol0gea, 
Financiación y TemporalizaClón. 

La propuesta presentada por la 
peña chulriega fue muy bien 
acogida tanto por las peñas como 
por el propio Club, siendo varias 
las que solicitaron copia del pro
yecto,que lamb én fue entregado 
en mano al Sr.Lorenzo Sanz, 
Vicepresidente del Real Madrid, 
quien ;se mostró muy Intelesl\do
en el asunto. 

Para termlner el acto. 105 
asistentes fueron InvItados a fa 
tradicional comida de amistad y. 
posteriormente, a presenciar et 
partido disp~tado frente al Ajax, 
recienie CampeÓfl de Eu· 

ropa, dentro del Trofeo Santiago 
Bemabe~, que terminó con la 
victoria del Real Madlid por un 
gol acero. 

En otro orden de cosas, 
informar que la peila celebró su 
Asamblea General Anual, el 
pasado dea 22, en la que se 
fijaron los puntos de trabajo Para 
la próxima temporada. Entre 
ellos destaca la inaguración 
oficial de fa Peña que, con toda 
probabilidad, será realizada por 
el Vicepresidente Primero def 
Club D. Lorenzo Sanz. También 
se fijó el calendario de despla· 

zamientos al Bemabeu, que 
contempla 7 salidas, y cuya 
principal novedad será que los 
socios no se verán obli~ados a 
abonar el Importe 
correspodiente a . los 
desplazamientos, fa que se 
traducirá en un ahorro de 1.000 
ptas por partido. 

Finalmente, indicar que 
sigue aumentando 
paulatinamente el fl1lmero de 
socios, teniendo como meta el 
llegar a los 100 en esta 
temporada, 

A:n.u.:n.cio de cobra.:n.za 
rela.tivo a los recibos del 

I_A_E_ de 1995 

Se comunica, en relación con 
los recibos del Impuesto sobre 
Actividades Ecomómicas 
correspondientes a 1995, y 
cuando se trate de cuotas 
nacionales y provinciales, cuya 
gestión recaudatoria corresponde 
a la Administración Tributaria del 
Estado, lo siguiente: 

Plazo para efectuar el ingreso. 
Del 16 de 'Septiembre hasta el 

20 de Noviembre de 1995 (Re· 
solución del Director del 
Departamento de Reca~dación de 
10 de Julio de 1995, B.O.E de 13 
de Julio de 1995). 

Lugar de pago. 
- Ouotas nacionales: 

A través de las Entidades 
colaboradoras ( Bancos. Cajas 
de Ahorro y Cooperativas de 
crédito ) situadas en el ámbito 
territorial de la provincia donde 
teO!]a su domicilio fiscal el sujeto 
paSIvo. 
- Cuotas provinciales. 

A través de las Entidades 
colaboradoras ( Bancos, Oajas 
de Ahorro y Cooperativas de 
crédito ) situadas en el ámMo 
territorial de la provincia donde 
se desam>lIenlas actividades. 

tos ingresos se podrán 
. efectuaren el horario de 
atención al' público de dichas 
Entidades. 

El vencimiento del plazo de . 
ingreso en el período voluntario, 
sin haber sido satisfecha la 
deuda, determinara el inicio del 
período ejecutivo, el devengo 
del r<!Cargo de apremio y los 
intereses de demora de acuerdo 
con lo dispuesto en el artícHlo 
127 de la Ley General Tributaria. 

Convocatoria de 6 plazas de ~uxiliares de 
Ayuda a DOI'nicilio' 

Previsiblemente el cHa :3 de Octubrd el 
Pleno del Ayuntam;ento habrá aprobado la 
convocatoria de 6 plazas de At,..Ixlllares de 
Ayuda a Do .. r .... cilio. con contra.to de un afio y 
jornada labora.l a tiempo parclal_ La 
convocatoria será o1'icial cuando salga 
'publicada en el Boletrn Onclal de la 
Provincia, a 10 largo dE> este mes de 
Octuore. 

Para más In1'ormac.ón, dirigirse al Centro 
Social Polivalente una vez publicada .Ia 
misma en eIB.O_P_. en cuyo "tablón de 
anuncios se 'expondrán así mismo las 
bases. 

OCTUBRE 11195 

PLENOS MUNICIPALES 
seSION EXTRAORDINARIA 6-9-95 

t· Conocimiento y aprobación del borrador del Acta anterior. 

Por unaRimidad quedó aprobado el borrador del Acta a~terior. 

2.· Obras Redes de Aguas y Sanemiento. 

Dada cuenta de escrito de la Diputación Provincial en relación 
COIIla incllJSión de la obra 'Redes de Agua y Saneamiento' por 
importe de 8.000.000 de pesetas en el Plan de Cooperación para 
1995. La Corporación por unanimidad adoptó acuerdo de mantener 
el interés de la citada obra, así como la realización del proyecto de 
los Servicios Técnicos de la Diputación, 

3.' Planes provinciales: 'trienio 1997/1999. 

La Corpofllción por unanimidad, adoptó acuerdo de solicitar para 
su inclusióA eA el Plan Provincial de Cooperacitin para los aROS 
1997/1999 las obras sigUientes: 
-Pavimentación y acerados rOlida, fase 1 y fase 2. 
-Alumbrado fonda perimetral con~n impone de 52.596.000 
pesetas. 

4.' Subvención captación agua potable. 

la Corporación por unanimidad, adoptó acuerdo de solicitar de 
la Diputación Provincial, subvención para captación de agua 
potable, por UA importe máximo posible, destinando dicha 
subvención a sufragar, en el jmporte de la misma, las obras de 
captaciones de agua que se realizan por el Ayuntamiento de Ciudad 
Real. 

5.' Escmo Cortes Castllla-La Mancha sobre lfasvase: de 
urgencia. 

Aprobada la urgencia para incluir este asunto en el Orden del 
Día, la Corporación por unanimidad, adoptó acuerdo de aprobar 
escrito de las Cortes de Castilla-La Mancha sobre demanda de un 
nuevo trasvase para regadios en Murcia y Alicante. 

6.' Escrito Delegación Saharaui en Castilla'LaMancha: de 
urgencia. 

Ap(Obada la urgencia para incluir este asunto en la Orden del 
Día, la Corporación por uRaI1imidad, adoptó acuerdo de adherirse al 
escrito de la Oelegación Saharaui de Castilla-La Mancha y 
contribuir ala salvaguarda del Plan de Paz para el Sahara 
Occidental. 

JV\C>TC> CLUB 
SU PER.-PI KES 

Quiere agradecerla colaboración prestada por las Autoridades 
Locales y las Fuerzas .el Oreden Público, ase como la asistencia 
del ptlblico en general. Al mismo tiempo, ,~resentar escusas al Sr. 
Usero, Concejal; de nuostro Ayuntamiento, por la falla de atención 
prestada por nuestro colectivo. 

AHORRE AGUA SIGUIENDO LOS CONSEJOS DADOS EN LAS CAMPAÑAS DIV ILGATIVAS 
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